

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.515 : CEUTA Domingo 10 Febrero de 1946 : EJEMPLAR: 25 CMS

El Caudillo ha inaugurado la línea electrificada Madrid-Segovia-Avila

Brillantísimo recibimiento de la población segoviana al Jefe del Estado

El Alcalde de Segovia hizo entrega de la Medalla de Oro de la ciudad al Generalísimo

Madrid, 9.—Esta mañana Su Excelencia el Jefe del Estado, acompañado del jefe de su Casa Militar, del capitán general de la primera región, del general Franco Salgado, el ministro de Obras Públicas, y de otros miembros del Gobierno, directores generales y jerarquías del Movimiento, salió por la estación del norte en el tren eléctrico cuya línea se iba a inaugurar, en dirección a Segovia.

El paso del Generalísimo por las diversas estaciones del trayecto fué acogido con entusiastas demostraciones por parte del público que allí se congregaba.

Con este viaje del Caudillo queda inaugurado el ferrocarril eléctrico de Madrid a Segovia y Avila.

En todas partes la presencia del Caudillo hacía prorrumpir a la multitud en gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Arriba España!

En todas las estaciones del trayecto aunque el convoy no hizo más paradas que las antes citadas, había público estacionado que demostró su simpatía y adhesión al paso del Generalísimo.

A las doce menos cuarto llegaba el tren a Segovia. En la estación adornada con tapices, pianos y flores, rindieron honores los alumnos de la Academia de Artillería, con bandera y música.

Al descender del tren el Caudillo, en compañía del ministro del Ejército y del capitán general de la región, pasó revista a las fuerzas.

En la estación esperaban a Su Excelencia el Jefe del Estado el capitán general de Seguridad y el obispo de Madrid Alcalá.

El Caudillo fué cumplimentado por el gobernador civil y jefe provincial, el gobernador militar y el alcalde.

Antes de tomar el coche para dirigirse a la catedral, el Caudillo presenció los bailes de un grupo de muchachas que realzaron ataviadas con los típicos trajes segovianos.

Cubrían la carrera fuerzas de Artillería.

En la explanada de la estación el Caudillo presenció el desfile de las fuerzas. Un enorme gentío agolpado en toda la inmensa explanada ovacionó entusiastamente al Caudillo, mientras permanecía aquel en el lugar y durante el tiempo que invirtió el desfile de las fuerzas.

Seguidamente, se puso en marcha la comitiva.

En el coche del Caudillo tomó asiento con el Jefe del Estado el alcalde de Segovia. A continuación marchaban los ministros

y personalidades. Daban escolta al coche de S. E. los alumnos de la Academia de Artillería a caballo con el guión del Caudillo. Puesta en marcha la comitiva llegó hasta la catedral donde se celebró un solenne Te Deum.

Actuó el prelado don Daniel Llorente, que revestido de pontifical y bajo palio recibió al Caudillo a la puerta del templo. Durante el Te Deum las campanas estuvieron volteando y se hicieron las salvas de honor por la artillería.

La capital aparece totalmente engalanada. El comercio cerró sus puertas y el vecindario en masa se agolpó en todo el trayecto que había de seguir el Caudillo que fué vitoreado y aplaudido.

El recibimiento ha sido sencillamente extraordinario.

Terminado el Te Deum el Caudillo y su comitiva se dirigieron (Pasa a la página 6.)

«La misión de nuestro régimen es levantar a todos los españoles a un nivel de mejor vida»

El Caudillo habla al pueblo de Segovia



«Nuestra revolución es la elevación moral y material de los españoles»

«Cuanto más seamos incomprendidos desde fuera, más debemos afirmar nuestra revolución»

«Viviremos mirando el bienestar de España»

Segovia, 9.—Texto del discurso pronunciado por S. E. el Jefe del Estado en el Ayuntamiento en contestación al alcalde, al imponerle la Medalla de oro de la ciudad:

«Señor alcalde de Segovia: Es para mí siempre una satisfacción tomar contacto con las poblaciones y pueblos de España. al recibir este cálido aliento de adhesión y afecto de las instituciones de más vieja raigambre política de la nación: sus Municipios.

Segovia estuvo durante nuestra Cruzada al pie de la brecha. Dios la colocó al pie de las mon-

tañas en que se libraban las batallas, llegando las salpicaduras hasta vuestros propios muros. Muchas veces desde vuestra torres y vuestros balcones veíais la lucha enconada de los soldados españoles para defender a esta ciudad y a vuestros templos de las hordas bárbaras del comunismo.

Gracias a Dios tuvisteis una valiosa intercesora: la Virgen de la Fuencisla, que tendió sobre Segovia su manto protector.

De poco hubiera valido el valor de nuestros soldados, la pericia de nuestros jefes, la decisión de nuestros mandos, si hubiese faltado la voluntad superior que otorgó en último término la victoria y que por intercesión de María estuvo con vosotros. El culto mariano es característico de nuestra nación; es también histórico que la guerra se detenga siempre al pie de los grandes templos marianos: en Guadalupe llegaron las huestes rojas hasta las mismas puertas de sus muros. Allí se defendió la Guardia Civil casi sin municiones, tuvieron lugar duras batallas que libraron al Monasterio de Guadalupe de haber caído en manos de los rojos.

En el Pilar, otro de nuestros grandes templos marianos, también se detuvo frente a sus muros la furia roja. En el de la Fuencisla ocurrió también. Y si visitamos la mayoría de los pueblos donde la lucha se contuvo veríamos también la voluntad divina superior, rigiendo y dominando nuestros destinos.

Por ello, al recibir esta Medalla de oro de la población de Segovia, la recibo sólo a título de la prodigalidad de vuestro afecto, pues el mérito en razón está con aquella otra Medalla que colgasteis del manto de vuestra Virgen». (Muy bien. Grandes aplausos). — CIFRA.

Segovia, 9.—Discurso del Caudillo en el balcón del Ayuntamiento de Segovia:

«Segovianos, castellanos viejos: Hemos venido a Segovia a inaugurar la electrificación de vuestro ferrocarril con lo que culmina la obra de electrificación de nuestros ferrocarriles a la sierra, primer paso en la obra magna de la transformación de nuestros ferrocarriles con la que el régimen se ha enfrentado.

Una de las facetas más grandes de las Obras Públicas españolas parece resurgir de nuestra Patria, del esfuerzo que el Gobierno viene llevando a cabo desde el término de la Cruzada, para llevar a vías de hecho nuestra Revolución Nacional.

Cuanto más seamos incomprendidos, cuando más se combata desde fuera nuestras cosas, cuanto más intenten discutir nuestras (Pasa a la página 6.)

UCRANIA INSISTE sobre la cuestión de INDONESIA

Dice que la acción británica va contra lo estipulado en la carta fundacional

Bevin pidió al Consejo que envíe una comisión investigadora

Londres, 9.—El delegado de Ucrania en la ONU, Manuiski, ha presentado al Consejo de Seguridad la contestación sobre la cuestión de Indonesia.

En esta se afirma que hay tres puntos incontestables.

Primero.—En Indonesia ha habido conflictos militares en los tres últimos meses y se utilizaron carros de combate, aviones y cañones ingleses.

Segundo.—Durante el conflicto se utilizaron soldados japoneses contra los indonesios con el consentimiento de los ingleses.

Tercero.—Ninguno de los hechos expuestos en la protesta de Ucrania han sido rebatidos o contestados por el secretario del Foreign Office.—EFE.

LA ACCION BRITANICA EN INDONESIA VA CONTRA LO ESTIPULADO

Londres, 9.—El delegado ucraniano presentó una acusación contra las tropas británicas destacadas en Indonesia por no haber tenido éxito en el cumplimiento de su labor que les había asignado el comandante supremo aliado Mac Arthur.

Señaló que los japoneses no fueron desarmados y llegaron incluso a ser utilizados contra los indonesios, por lo que consideraba que el acuerdo establecido por las tres grandes potencias para ser aplicado en el Oriente, fue violado.

Dijo que la acción británica en Indonesia va contra lo estipulado en el artículo 103 de la Carta fundacional.

El Fascismo, concluyó, es la agresión contra las naciones vecinas.

¿Es que los indonesios amenazan a sus vecinos? Los indonesios no quieren ser más que dueños de su país.

El ministro de Asuntos Exteriores, Bevin, se limitó una vez más a hacer una clara defensa de la política británica en Indonesia y pidió de nuevo que el Consejo de Seguridad envíe una comisión investigadora para que visite el país.

No hizo ninguna referencia a los alegatos de Manuiski de que los intereses petrolíferos eran el punto-clave de la cuestión.—EE.

SE LEVANTA LA SESION DE NUEVO SIN TOMAR DECISION

Londres 9.— El Consejo de Seguridad levantó la sesión hasta el domingo por la mañana a las 11, después de oír la acusación de Manuiski a las contestaciones de Bevin y Van Klaffen, sin tomar decisión alguna.

El aplazamiento de la sesión es debido a que los delegados opinan que estar presentes en la recepción que una hora más tarde iba a concederles el rey de Inglaterra en el palacio de Buckingham.—EFE.

La admisión del Gobierno español EN LA O. N. U. FUE OBJETO DE UN DEBATE EN LA SESION DE AYER

La moción panameña quedó aprobada, con dos abstenciones

Londres, 9. — En la sesión de la ONU, celebrada en la mañana de hoy, se llevó a cabo un importante debate sobre la moción panameña de que la Asamblea no admita al Gobierno de España en la Organización.

Fue presentada por el presidente de la delegación de dicho país, y en síntesis, pedía que se recomendara a los miembros de la ONU que en sus futuras relaciones con España tuvieran en cuenta la Carta de la Organización y el espíritu que anima a aque-

Después de la intervención de diversos representantes de otros tantos Gobiernos, la de Noruega presentó una enmienda en la que se recomienda a los miembros de las naciones unidas que actúen de acuerdo con la Carta y con el espíritu de las declaraciones de San Francisco y Potsdam en el futuro de las relaciones con España.

Dicha enmienda fué aprobada con solamente dos abstenciones. — EFE.

APOLO

Por sesiones desde las 3. UNIVERSAL FILMS presenta la gran producción



Nuestro próximo estreno: La gran producción nacional de FILMOFONO CINCO LOBITOS con ANTONIO CASAL y ANA MARIA GAMPOY



SANTORAL DEL DIA

10 de febrero, V Domingo después de la Epifanía. Santos Escolástica, Austreberia, virgenes; Sotera, virgen, Clara de Rimini, Zótico, Ireneo, Jacinto, Amaleo, mártires; Silvano, obispo; Guillermo, ermitaño. Rito Semidoble. Ornamentos verdes.

LA DOMINICA DE HOY

En la parábola del Evangelio de este día se plantea el problema del mal, con la comparación del buen grano y la cizaña, o sea, de buenos y malos. Esta mezcla no proviene de Dios, del Padre de familias, sembrador del buen grano; sino del demonio, del hombre perverso y sembrador de la cizaña.

Durará esta mezcla mientras exista este mundo; y será provechosa para los buenos, a condición de que éstos no se mezclen con los malos, sino es por necesidad y con la mira de con-

vertirlos. Terminará en el último juicio, en que la cizaña será arrojada en el horno de fuego, donde no habrá sino cuanto y cruji de dientes; mientras que el buen grano, los buenos, brillarán en el cielo por perpetuas eternidades. ¿Qué es la cizaña? El mal en todas sus formas; los malvados y todas sus categorías. ¿En dónde echa raíces? En todas partes: en el alma, en la familia, en la sociedad. ¿De dónde proviene? Del demonio, el malvado; del mundo, pervertido; de nuestra naturaleza caída. ¿Cómo hacerlo desaparecer? Vigilancia, incansante, ferviente oración, paciencia a toda prueba, celo prudente y humilde.

LOS SIETE DOMINGOS

A las siete y treinta de esta tarde, se celebran en la Iglesia de San Francisco, los cultos del segundo domingo de los siete, dedicados al glorioso San José. Estos cultos se aplican por la intención de doña Agustina Gutiérrez de Delgado Tagle.

JUNTA GENERAL

A las 12'30 horas de hoy domingo, tendrá lugar en la Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, la Junta general anual, de la Sección Adoradora Nocturna.

EN HONOR DE LA VIRGEN DE LOURDES

Como todos los años, mañana festividad de Nuestra Señora de Lourdes, se celebrará en su altar de la parroquia de Santa María de los Remedios, una solemne misa cantada, que tendrá lugar a las diez de la mañana.

HOMBRES DE ACCION CATOLICA

Mañana lunes, tendrá su reunión semanal la Rama de Hombres de Acción Católica. A las ocho de la noche se celebrará la sesión de la Directiva y a las ocho y media será la de todos los componentes de la Obra. Ambas reuniones tienen lugar en la parroquia de Santa María de los Remedios (locales de la Adoración Nocturna.)

SANTORAL PARA MAÑANA

11 de febrero, lunes. Nuestra Señora de Lourdes. Santos Lucto, Desiderio, obispos; Saturnino, presbítero; Dativo, Félix, Ampelio, mártires; Calócero, Castrense, Lázaro, obispos; Jonás, monje. Rito doble mayor. Ornamentos blancos.

Anúnciese en EL FARO

Coronación Virgen de Africa

SUSCRIPCION PUBLICA

Table with 2 columns: Name and Amount. Includes 'Suma anterior' and 'Suma' with totals in Ptas.

(Continuará.) Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13.

Ceuta, 9 de febrero de 1946

Ayuntamiento de Ceuta JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

AVISO Se advierte al público en general que, a partir de esta fecha, el precio oficial de venta del aceite, será el de 5'60 pesetas el litro. Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 10 de Febrero de 1946. EL PRESIDENTE, Dámaso Arias

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el bar "Niza", sito en la Plaza de los Reyes n.º 6, propiedad de don Manuel Infantes, a don Manuel Illescas Mellado, se pone en conocimiento de los acreedores en general que el citado establecimiento pudiera tener, para que en el plazo de diez días a contar de la fecha de publicación del presente anuncio, pasen a cobrar sus cuentas, haciéndose irresponsable a todo pago su nuevo dueño, después de pasada la fecha que se cita.

Ceuta, 5 de febrero de 1946.

Crecimiento del cabello, con SILVIKRINE

'Perfumería Vicente Martínez'

Ayuntamiento de Ceuta JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

AVISO Se advierte a los señores detallistas de comestibles, ultramarinos y abacerías, que a partir de esta fecha y hasta nueva orden, el precio de venta al público del aceite será el de 5'60 pesetas litro.

Faltando dos semanas correspondientes al racionamiento del mes de febrero que suministrar por los detallistas al público del artículo de referencia, se les hace saber que el aceite que han de vender a este precio, será exactamente la mitad del facilitado por este Organismo para el racionamiento actual.

En virtud de esta orden, el precio señalado en la hoja semanal correspondiente a la 7.ª semana, obrante en poder de los señores detallistas y que es el de 1'30 pesetas el cuarto de litro de aceite, quedará anulado y sustituido por el de 1'40 pesetas el cuarto de litro.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 10 de febrero de 1946. EL PRESIDENTE, Dámaso Arias.

CERVANTES

Cualquier día de la semana es bueno para un buen film.

Hoy domingo 10 de febrero. Desde las TRES

Advertisement for 'La Luna vale un MILLON' featuring Miguel Ligeró, Leonor Fabregas, and Alicia Palacios. Includes 'DIRECCION: Florian Rey' and 'DISTRIBUCION CHAMARTIN'.

DIAS 12 y 13 sobre la escena. Dos horas de risa continua con el espectáculo de los

HERMANOS CAPE en funciones de tarde y noche.

Señora:

Se cojen puntos a las medias. Encargos en Perfumería "Roma" y Casa Serafin.

INFORMACION MUNICIPAL

Ayer noche a las siete, se reunieron en el despacho del señor alcalde, los componentes de la Comisión que estudia los planes de ensanche y reforma de nuestra ciudad, para acabar de acordar a las conveniencias de Ceuta, los planes y proyectos que han sido confeccionados por varios arquitectos, para la reforma urbana de Ceuta.

Como las cuestiones a deliberar son relativamente pocas, ya en la noche de ayer habrá todo quedado perfectamente definido y resuelto lo que haya de hacerse.



LA SEÑORA

Doña Ana Fernández Jiménez

(Viuda de Ramos Acevedo)

Que falleció a los 75 años de edad el día 1 de Febrero de 1946, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: hijo, don José (teniente Primer Patrón de la Compañía de Mar de Ceuta); hija política, doña Cristobalina Muñoz; nieta, doña Africa Ramos; nieto político, don Federico Saenz, (teniente de Ingenieros); biznietos, tíos, primos y demás parientes y afectos.

RUEGAN a sus amistades asistan al funeral que, aplicado por el eterno descanso del alma del finado, tendrá lugar mañana lunes, día 11, a las 10.30 horas, en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, favor por el cual se quedarán muy agradecidos.



SEGUNDO ANIVERSARIO LA SEÑORA

Doña Juana Jiménez Atienza

Que falleció el día 12 de febrero de 1944

R. I. P.

Sus desconsolados: hijos don Rafael (practicante de Tetuán), doña Josefa y don Ramón Villar (abogado); hijos políticos, don Cristino González, doña Carlota Márquez y don Emilio Rodríguez, nietos y demás parientes.

Ruegan a sus amistades asistan a la misa que por el sufragio del alma de la finada tendrá lugar el próximo martes, día 12, a las diez de la mañana, en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, por lo que les quedarán muy agradecidos.

"SOLERA COSÍO"

Para el bebedor inteligente

Solemnemente se ha celebrado la ratificación del Voto a la Virgen de Africa

Asistieron al acto nuestras primeras autoridades

En la mañana de ayer, se celebró en el Santuario de Nuestra Señora de Africa la tradicional ceremonia de ratificación del voto a la Santísima Virgen de Africa.

A las 10'15 de la mañana, hicieron su llegada al Santuario, los Cabildos Catedralicio y Municipal en corporación, precedido el primero por Cruz Catedralicia y en el segundo por las secciones de bomberos y guardia urbana, vistiendo su uniforme de gran gala.

El altar mayor, había sido adornado con muy buen gusto, viéndose en gran cantidad flores naturales de gran vistosidad y exquisita fragancia. La iluminación era sencillamente espléndida.

Presidía el Excmo. señor general jefe del IX Cuerpo de Ejército don Francisco Delgado Serrano, al que ocupaba un lugar destacado.

En el fondo, ocupaban sendos sillones el Vicario general de la Diócesis y Cabildo Catedral. Del lado de la Epístola, Excmos. señores generales de diferentes Armas y Servicios, y coroneles primeros jefes de los Cuerpos que guarnecen la población. Del lado del Evangelio, el Ilmo. señor alcalde don Francisco Ruiz Sánchez, tenientes de alcalde y gestores del Ayuntamiento, delegado provincial de Trabajo e Inspector del mismo organismo, jefe de Policía, jefe de Correos, y subdelegado de Hacienda.

En otros bancos de segunda presidencia, se encontraban jefes de Fuerzas Navales, Comandante de Marina, jefes y oficiales del Ejército de Tierra y Aire, de Marina, numerosas representaciones de Cuerpos y Organismos del Estado y Municipio, así como de entidades y fuerzas vivas de la ciudad.

Por todo el templo, una enorme cantidad de fieles devotos de la Virgen, patentizaban su fervor por nuestra excelsa Patrona.

Una cabellera sana, con SILVIKRINE
"Perfumería Vicente Martínez."

Ofició la Misa el canónigo secretario de la Santa Iglesia Parroquial, muy ilustre señor don Francisco García Cruzado, asistido por los presbíteros señores André y Servot.

Con una gran elocuencia, hizo la exaltación de la Santísima Virgen de Africa el culto orador sagrado reverendo padre don Bienvenido Romo Labrador, capellán del Hospital Militar de Tetuán, el que con palabra fácil y brillante puso de relieve los milagros de nuestra excelsa Patrona, deteniéndose muy especialmente en el milagro del paso del Convoy de la Victoria, el 5 de agosto de 1936.

La capilla catedralicia, bajo la admirable batuta del eminente director de música sacra don Francisco Servas, interpretó la Misa de Perossi, que fué cantada a toda voz, por las primeras voces y coros de la citada capilla.

AYER EN EL AYUNTAMIENTO

El Excmo. Sr. General Delgado Serrano hace entrega de la aportación de los Ejércitos de Marruecos pro-coronación de la Virgen de Africa

Brillantes palabras del general del IX Cuerpo y del Alcalde de la ciudad

Terminada la ceremonia religiosa celebrada ayer con motivo de la ratificación del Voto a la Virgen, las autoridades se dirigieron al Ayuntamiento, para efectuar la entrega de la aportación de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, pro-coronación de la Virgen de Africa.

Presidió el acto el Excmo. señor general jefe del IX Cuerpo de Ejército don Francisco Delgado Serrano, estando sentados a su alrededor el señor alcalde, señor Vicario y otras autoridades civiles y militares.

En los escaños, ocuparon asientos, todas las representaciones que se hallaban presentes en el acto.

Don Francisco Delgado Serrano, dirigiéndose al señor alcalde y al Ayuntamiento de Ceuta, leal y fidelísima ciudad de Ceuta manifestó que S. E. el Alto Comisario le había encomendado el que hiciera entrega de la aportación de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire pro-coronación de la Virgen, y que al entregar aquella cantidad quería hacer llegar con ella la expresión fiel del tributo de devoción de los Ejércitos a la Santísima Virgen, así como el deseo de que se viesen cumplidos los anhelos del pueblo ceutí, que eran sus propios anhelos, lo más pronto posible y con toda la magnificencia deseada por todos.

A continuación hizo entrega de un sobre conteniendo la cantidad de pesetas 26.242'30, al señor alcalde, cantidad que ha sido aportada para este fin, por el Estado Mayor, Tropas y Servicios del Ejército de Marruecos; E. M., Tropas y Servicios del IX y X Cuerpo de Ejército; Fuerzas de Marina y Región Aérea de Marruecos.

Seguidamente el señor alcalde con palabras impregnadas de gran emoción, expresa su gratitud al general para que la haga llegar a todos los componentes de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, ya que la valiosa y monedadora aportación que se ha hecho para la coronación de la Virgen, constituye un emotivo acto de religiosidad y de fe, a la vez que de patriotismo.

El señor Ruiz Sánchez, que como antes decimos da visibles muestras de intensa emoción — que además, según su propia confesión no trata de ocultarlas — manifiesta que su deseo, como el de todo el pueblo de Ceuta, es que se lleve a efecto cuanto antes la coronación de nuestra Patrona.

Hace un afortunadísimo parangón de la espada y de la Cruz, como signos de todas las epopeyas gloriosas de la Patria.

Expresa su júbilo, por que a la coronación de la Virgen, se unen el comercio y la industria, los sabios e ignorantes, los pobres y los ricos, los civiles y los militares, los obreros, los patronos y los soldados.

Exhorta a todos para que continúen unidos en esta empresa y luchan por el mayor éxito de la misma.

Por último, dice que da las gracias en nombre del pueblo y en el de la Santísima Virgen, y que esta gratitud desea, que la haga llegar a todas las fuerzas de su merecido y dignísimo mando.

Igualmente suplica haga participes al Jefe del Estado y Alto Comisario de España en Marruecos de nuestra imperecedera gratitud por este conmovedor acto de hoy, puesto que nuestra Virgen de Africa también cifre fealdad de general, y ella está dispuesta a que el paso del Convoy de la Victoria no sea su último milagro, ni la Cruzada gloriosa nuestra última hazaña militar, si así lo exigieran el honor y la mayor grandeza de España.

Y finaliza con vivas a España, a Franco, a Ceuta y a la Santísima Virgen de Africa excelsa Patrona de Ceuta, que fueron entusiásticamente contestados subyugados todos los presentes por las vibrantes y enardecedoras palabras del señor Ruiz Sánchez.



EFEMERIDES LOCAL

10 de febrero de 1905. — Se dicta real orden del Ministerio de la Gobernación aprobando, pre via audiencia del Consejo de Estado, el reglamento para el Banco de Pescadores de Ceuta.

ENLACE MATRIMONIAL

A las siete y media de ayer, en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, se verificó el enlace matrimonial de la bella señorita Africa Barranco García y el joven don Manuel Sánchez Gómez, ambos de conocidas familias de esta localidad.

Actuaron de padrinos nuestro estimado amigo don José Montoliva Sánchez, de la Policía Armada y doña Carmen Sánchez Gómez.

Después de la ceremonia religiosa, a la que concurrieron gran número de invitados, todos fueron obsequiados espléndidamente,

originándose una gran fiesta que duró largo rato. Los recién casados salieron de viaje para varias capitales.

Hacemos presente al nuevo matrimonio nuestras felicitaciones, deseándoles una eterna luna de miel.

TELEGRAMAS DETENIDOS

Relación de los telegramas detenidos en estas oficinas por ser desconocidos los destinatarios. De Barcelona, para Manuel Urchueguía, Gran Vía Germanías número 28.

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta, S. A.

AVISO

Se pone en conocimiento de los Sres. abonados que el domingo día 10 se suspenderá el servicio, con carácter general, en la red de distribución de la plaza desde las ocho hasta las 14 horas. Ceuta, 9 de febrero de 1946. La Dirección

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario llame al teléfono 799

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 1^o



LA SEÑORA

Doña Carmen Arias Siles

que falleció el día 11 de enero pasado a los 27 años de edad

D. E. P.

Sus desconsolados: esposo, don Julián Ortega Martín (teniente de Regulares de Ceuta); hija, María del Carmen; padres, don Rafael Arias Ordax (capitán de Oficinas Militares) y doña Encarnación; padres políticos, don Manuel y doña Narcisca; hermanos; hermanos políticos; tíos; primos, y demás familia.

RUEGAN a sus amistades asistan al funeral que por el eterno descanso de su alma tendrá lugar mañana jueves, día 11, a las 9 horas, en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

Dr. Sanjuan Moliner

Teniente Coronel médico diplomado en Higiene y Bacteriología

Laboratorio de análisis clínicos, higiénicos y bacteriológicos

Serrano Orive, 13.15, entresuelo derecha. Teléfono 173



LA SEÑORA

Doña Teresa Puig Condor

Ha fallecido a los 63 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposo, don José Más Carles (industrial); hijos, Teresa, Josefina, María-Teresa y José Luis (ausentes); hijos políticos, Naviv Abumalham, María Luisa Marqués y Musa Abbud; hermanos, Josefa y Jaime (ausentes); hermanos políticos, Juan Puig, Josefa Ferrer y Mercedes Mallén (viuda de Más); nietos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participarles tan sensible pérdida, suplican se sirvan asistir a la conducción de su cadáver que tendrá lugar a las 13'30 horas del día de hoy, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, donde se despedirá el duelo por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

Vivía: Avenida de Africa, 25.

El sepelio se organizará en el Puente del Santo Cristo. (No se reparten esquelas).



¡A por los doce puntos!

Esta tarde, Ceuta - Betis

En partido que es decisivo para la permanencia del titular en Segunda División

Hoy comienza a jugarse "ya en serio" su permanencia en la Segunda División, nuestro titular. La consigna es: "12 puntos para salvarse". Dificil papeleta pero no imposible.

Hay que ganar los cinco encuentros, que restan por jugarse en casa, y arrancar fuera una victoria o dos empates.

Desde este momento, no debe faltar el "aliento" de ningún aficionado que se tache de tal, dentro del recinto deportivo, animando sin cesar a su "once" y fuera, "arrojando" a la Directiva en cuantas gestiones haga, y necesite para que esto de los "doce puntos" sea una realidad.

Hay que apuntalar al once y sin saber al trazar estas líneas en qué consiste ese optimismo ante el apoyo decidido que se va a prestar a la Sociedad anticipamos nuestro juicio.

Hacen falta rematadores, que no se deje el final incierto, como tantas tardes hemos tenido que presenciar en nuestro Estadio. Para ello es necesario, sea como sea buscar esos interiores que "chuten", y que no sean otras líneas las que tengan que ganar el partido, si no los delanteros, marcando tantos, para que aquella pueda jugar sin ese nerviosismo de cuando se tiene un sólo tanto de ventaja.

Entre tanto llegan esos refuerzos "vencer" es la sola idea que deben forjarse tanto jugadores, como aficionados. Unos "partitiéndose el pecho" sobre el terreno de juego, y los otros con sus gritos de ánimo desde la grada. Lo que no quisiéramos sería oír, como muchas veces ocurre, que se lanzara ningún improperio para nadie de los que componen el "once", ante cualquier fallo o jugada desgraciada, ni tampoco esas discusiones "tontas" de la grada, de si debió salir fulano o Zutano. Para todos; los que salieron son los que debieron

En sus diferentes épocas, que hemos seguido paso a paso, fueron muchas las dificultades y obstáculos que hubo de salvar nuestro titular para seguir militando entre los mejores. Que no vamos a relatar una, por una. Bastará recordar las de la pasada temporada en que a punto se estuvo de promocionar y que unos resultados afortunados en la última jornada consiguieron neutralizar. Nunca, sin embargo, nos hemos visto tan mal situados como ahora.

Una serie de reveses —unas veces mercedidos y otras debidos a la desgracia— nos han afeerrado al fatídico "farolillo rojo" del que nos resultará imposible salir si no se realiza un esfuerzo extraordinario, si no se ganan los encuentros que aún nos quedan que dilucidar en nuestro propio terreno.

En estas condiciones —con la necesidad imperiosa de vencer— saltará esta tarde el titular al césped de Jadú. Donde va a encontrarse con un Betis que necesita puntuar. Y que en lograrlo ha de poner todo cuanto es y todo cuanto puede.

salir por ser los mejores disponibles y nada más. Que el éxito o el fracaso del esfuerzo sea para todos por igual.

¡Hala Ceuta, a por los doce puntos! Este es el grito de "guerra" que no debe faltar de la garganta de ningún aficionado, en el primer paso hacia ello, durante los 90 minutos de la tarde de hoy. Y así esperamos que sea.

Guillermo G. MARTIN.

Qué lo logre o no resulta muy difícil pronosticarlo. Nada puede aventurarse en fútbol, donde la lógica brilla por su ausencia y donde el azar ordena y manda con decisión inapelable.

Creemos, sin embargo, que por lo mucho que un triunfo significaría para la Ceuta deportiva, para este Ceuta que tanto luchó y batalló por militar entre los mejores, nadie regateará en la tarde de hoy su esfuerzo. Y que con un entusiasmo arrollador y una codicia extraordinaria se irá tras esa victoria que es necesaria e imprescindible.

Fuera, pues, todo pesimismo, apatía o desinterés. Como dijimos ya en multitud de ocasiones, no está todo perdido y son los partidos que aún nos quedan por jugar en casa los que han de decir si descendemos o no.

El de esta tarde, frente al Betis, es uno de ellos. Y por tanto... huelga lo demás.—Pegar.

COMO FORMARAN BETICOS Y CEUTIES

El equipo sevillano nos anuncia que su alineación para esta tarde será la siguiente:

Gréus; Mariano, Castillo; Morita, Rullópez, Goll; Peña, Gene, Roldán, Pineda y Pítilo.

Por su parte, el Ceuta confirma la formación que adelantamos ayer:

Casafont; Perico Pepín; Gil, Lesmes, Carvajal; Abad o Cuca, Japón, Carnero, Lolo y Morla.

En secreto

Conviene repetirlo. El menor tropiezo esta tarde lo echaría todo a rodar.

Nos quedaríamos sin nada. Sin estas luchas emotivas de Segunda División, sin el desfile de equipos de clase, sin prestigio...

¿Qué son hoy el Osasuna, Real Unión de Irún, Arenas de Guecho, Baracaldo, Valladolid, Cultural Leonesa, Deportivo Alavés y tantos otros conjuntos que tuvieron la desgracia de descender?

Frente al Betis, todo se lo juega no sólo el Ceuta sino nuestro fútbol y nuestra afición deportiva

¡Y hay que ganar!

Para seguir siendo en el fútbol nacional, para seguir disfrutando de excelentes partidos, para que Ceuta continúe en todas las pizarras, en las columnas de los periódicos y en los comentarios de millones de aficionados.

¡Que nadie "chagueee"! Ceuta y el Ceuta se lo juegan todo esta tarde y hay que ir por esa victoria que tanto necesitamos.

Los jugadores partiéndose el pecho. Los aficionados alentando y apoyando en todo momento a aquellos.

Queden las críticas y las censuras para la hora del café, para el vestíbulo del teatro, para la reunión familiar.

En Alfonso Murube no debe oírse más que el "jota jo" de las tardes triunfales.

¡Y ovaciones, muchas ovaciones, saludando el choque del balón en las redes béticas!

En la mañana de hoy nuestro Excmo. señor Delegado Gubernativo, que con tanto celo como entusiasmo, se ha puesto al frente de un grupo de aficionados para asegurar el porvenir de nuestro conjunto representativo, girará una visita a la secretaría instalada en el número 1 de la calle José Antonio.

Y una vez allí dirigirá su palabra a los jugadores "merengues" para hacerles ver que de ellos depende todo esta tarde, y que al igual que lo económico pasó a mejor vida también debe alejarse el fantasma del descenso.

Que la afición deportiva de

MOVIMIENTO DE BARCOS

ENTRADAS

"Fuerteventura" de Melilla, con correo, pasaje y carga general.

"María R." de Algeciras, en lastre.

"Albareda", de Cádiz, con carga general.

"J. J. Sister", de Algeciras, a las 17'50, con correo, pasaje y carga general.

SALIDAS

"María Martínez", para Málaga, con carga general.

"Astur", para Sevilla, con lastros.

"Cabo Quitres", para Málaga, con carga general.

"J. J. Sister", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.



Compras y ventas

BASCULAS, balanzas, máquinas escribir desde ciento cincuenta pesetas. Casa Sánchez.

Pérdidas

PERDIDA: Fox-terrier de pelo duro, mancha negra 10mo. Atien de Safy. Plaza de Africa 10, gratificarán.

Varios

NECESITAMOS taquígrafos gran práctica. Detalle esta Administración.

SILVIKRINE

Hace desaparecer la caspa "Perfumería Vicente Martínez".

Ceuta, de forma unánime como cariñosa, lo tenga en cuenta.

Esta tarde, en la persona de nuestra primera autoridad gubernativa, una prolongada ovación debería premiar el esfuerzo que por la salvación de nuestro titular están haciendo un puñado de intachables y acendrados deportistas...

Es lo menos... para los que tanto llevan ya realizado.

DON FILIPON

Estadio Alfonso Murube

Esta tarde A las 4,15 SEGUNDA DIVISION DE LIGA REAL BETIS BALOMPIE DE SEVILLA CONTRA S. D. CEUTA

BOLETIN Meteorológico

Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 766'3. temperatura máxima a las 7'15: 18. Temperatura mínima a las 23: 12. Temperatura media: 15. Humedad relativa media: 62%. Dirección dominante del viento: NW. Velocidad media del viento: 54 kilómetros. Horas de sol: 10'5. Lluvia en las 24 horas: 0'0. Estado del cielo: casi despejado. Estado del mar: marejadilla

ESTADIO MUNICIPAL DE TETUAN

Esta tarde A las 4 TORNEO COPA FEDERACION ESPAÑOLA Real Balompédica (de La Línea) CONTRA Club Atlético

Vinos

OSBORNE

Coñac



EL FARO
de ALGECIRAS

DELEGACION Y REDACCION:
PEREZ GALDOS, 13 - TELEFONO, 1409

Avista de la ciudad

Aires salineros. Fondo azul por detrás y por delante; en el cielo y en el mar. Y sobre todo ello el ruido metálico, pequeño ante tanta inmensidad, de la pequeña campanita de la ermita que en pleno centro de chozas y barracones de pescadores, se levanta humilde y recatada pero llena de la gloria de Dios. A los lejos, blanca como una gaviota posada en la verde pradera lo atra capilla, más señorial, silenciosa, parece sonreír así mismo de ver este espectáculo que hoy se desarrolla en el Rinconcillo.

Y la campanita continúa volando insistentemente, llamando a todos a este acontecimiento; Autoridades de la ciudad, llegan peregrinos de la caridad, a depositar en las manos de aquellos que humildes y honrados, se ven con damnificados por los pasados temporales, el óbolo de su misericordia, traducida en unas pesetas, no muchas, ¡la necesidad es tan grande y los medios tan pequeños!, pero sí suficientes, para demostrarse a los que día por día y hora por hora, luchan entre las olas del mar para ganar el pan de cada día.

Campo y mar se usen en este Rinconcillo y hasta casi la misma orilla llegan los campos labrados que se visten a veces de marineros, con unas redes tendidas al sol, como el de esta tarde magnífica que Dios ha depurado para este espectáculo.

REPARTO METALICO A LOS NECESITADOS

Como ya ayer adelantáramos a nuestros lectores, celebróse en dos actos distintos, la entrega de donativos en metálico a pobres de Algeciras o mejor dicho de sus suburbios y barriadas.

Por la mañana en el salón de actos del Excmo. Ayuntamiento y con asistencia del Excmo. señor gobernador militar del Campo de Gibraltar y jefe de la 22. División don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco; alcalde de la ciudad, don José Gázquez Morales; secretario de la Excmo. Corporación, don José María Carbo-

nell y García; comandante ayudante de S. E. don Francisco Alcalde de la Oliva, y secretario particular del señor alcalde, don Santiago Fernández, se entregó a los pobres de las barriadas más cercanas a la ciudad y de la forma que a continuación se mencionan los donativos que se anotaron:

Bajadilla
26 donativos a pesetas cincuenta, importante en total pesetas 1.300'00.

Plantón de San Antonio
10 donativos a cincuenta pesetas, importante en total pesetas 500'00.

Campo Chico
21 donativos a cincuenta pesetas, importante en total pesetas 1.050'00.

4 donativos a cien pesetas. Importante en total, pesetas 400'00.

Cerro de las Monjas
9 donativos a cien pesetas, importante en total 900'00 pesetas.

Una vez realizado el reparto, S. E. dirigió unas sentidas y emocionadas frases a los beneficiados, los cuales respondieron con vivas al general y a las autoridades.

En el Rinconcillo

Por la tarde a las cuatro, se verificó el reparto en el Rinconcillo, asistiendo S. E. acompañado de su ayudante el teniente coronel don Miguel Cornejo; asiste asimismo la Excmo. señora doña Elisa de Saenz de Buruaga y la señora doña Carmen Mato de Cornejo, a las que acompaña también la sobrina de S. E. simpática señorita Amparito Cruz Requejo.

Asimismo se encuentran en la barriada el alcalde don José Gázquez Morales, acompañado de su secretario señor Fernández y están encargadas de que el reparto se verifique con orden las señoras catequistas, encargadas de la capilla e instrucción religiosa Tina Bianchi y Cristina Oncala.

Como por la mañana, el Excelentísimo señor gobernador militar dirigió la palabra a los reunidos explicándoles el por qué de estos donativos en una función benéfica a los que él ha

unido los recibidos y por el solicitados del Ministerio de la Gobernación, en ocasión de los pasados temporales. Inmediatamente se verificó el reparto, haciendo entrega de los donativos entre continuos vivas que lanzaban los beneficiados, las distinguidas damas de la ciudad, llegadas a este objeto.

El importe de lo aquí repartido fué el siguiente:

170 donativos a 25 pesetas, importante en total 4.250'00 pesetas.

15 donativos a 240 pesetas, importante en total 3.600'00 pesetas.

Quando las autoridades se retiraron fueron despedidos hasta la carretera con vivas y aplausos, que duraron hasta que los coches se perdieron en dirección a Algeciras.

El importe total de las cantidades repartidas entre los necesitados en el día de hoy suman 12.000'00 pesetas.

DESGRACIADO ACCIDENTE

En el muelle ocurrió en la mañana del viernes un desgraciado accidente. Por un tren que circulaba en el indicado lugar fué atropellado Severino Alfounsin, de la tripulación de un velero que se encuentra en el indicado puerto. Conducido rápidamente a la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja se le apreció por el personal facultativo de guardia en el indicado establecimiento un beneficio fractura en los dedos del pie izquierdo y desgarros en el talón del derecho, siendo calificado su estado de pronóstico reservado. El desgraciado atropellado pasó al Hospital Civil.

DEPORTES

El encuentro de hoy

Para conocimiento de nuestros lectores damos a continuación los clubs que componen el grupo en que ha de actuar el Algeciras con vistas a la Copa de la Federación y cuyo primer partido celebra hoy con el San Fernando. Son estos clubs los siguientes: P. D. Larache, A. de Tetuán, C. D. San Fernando, R. Lompédica Linense, Cádiz y Algeciras C. de F.

El San Fernando ha sido incluido en este grupo por haber renunciado a tomar parte el Linares.

Montilla.



EL FARO
de Tetuán

DELEGACION: BADIA EL ABASI NUMERO 2. TELEFONO 2942.

S. E. el Teniente General Varela acompañado de su esposa visita las distintas dependencias de la Delegación de Educación y Cultura

En su recorrido quedó altamente satisiecho de la Instalación y funcionamiento de los servicios

En la tarde de ayer, S. E. el Teniente General Varela en unión de su distinguida esposa, Excmo. señora doña Casilda Ampuero, y acompañado de su ayudante, teniente coronel señor Uhagón, visitó la Delegación de Educación y Cultura, siendo recibidos por el delegado, coronel señor Miguel; inspector de Enseñanza, señor Baena; director de Biblioteca señor Guastavino; director de la Escuela Politécnica, teniente coronel señor Córdoba, y otros altos jefes españoles y musulmanes de los distintos servicios de dicha Delegación y profesores de la Escuela.

SS. EE. visitaron con bastante detenimiento las distintas dependencias de este magnífico centro de Cultura admirando su magnífica instalación y el perfecto funcionamiento de los servicios, que escucharon complacidos del delegado y jefes de los mismos.

En la Escuela Politécnica, esa soberbia escuela de preparación para jóvenes musulmanes y en la que cursan sus estudios para practicantes, peritos agrícolas, maestros marroquíes y otras especialidades con una sección que va alcanzando un notable éxito en la población femenina musulmana —la que prepara para alcanzar el título de Matrona— visitaron las clases dotadas de los más acabados elementos para las referidas preparaciones, el laboratorio, los talleres, la escuela de dibujo, las exposiciones de material mineralógico, las instalaciones de prácticas y cuantas

integran dicha Politécnica que ciertamente dirigida por el señor Córdoba, con la entusiasta colaboración de un plantel de profesores de las distintas materias, va modelando a esta juventud marroquí para prepararla y dotarla de los conocimientos y práctica suficiente a fin de que ocupen el lugar que la acción de España desea para ellos.

Diversos alumnos hicieron numerosas prácticas ante SS. EE. con una notable desenvoltura y perfecto dominio de la especialidad que cursan.

La visita a la Escuela Politécnica fué bastante minuciosa y posteriormente recorrieron otras dependencias de la Delegación, internado para musulmanes, biblioteca, admirando los cuantiosos fondos que la componen, oficina y campo de educación física con sus acabadas instalaciones que la hacen ser el mejor centro de Marruecos y uno de los más completos de España.

Al despedirse SS. EE. mostraron su complacencia por la visita haciéndolo así presente al delegado señor de Miguel y directores y jefes de los servicios.

LA FESTIVIDAD DEL MULUD

Hacia el día 14 del actual celebra el mundo árabe la festividad del Mulud, que conmemora el nacimiento del Profeta.

Con este motivo se preparan diversos actos organizados por el Bajalato y la Junta de Servicios Municipales que con los rituales religiosos a ejecutar en el interior de las Mezquitas, festejarán de forma solemne tal acontecimiento en el pueblo marroquí.

NOTAS MUNICIPALES

En la mañana de ayer y bajo la presidencia del interventor municipal señor Marcos Morales y con asistencia de los señores

(Pasa a la página 6)

Desde La Línea de la Concepción

NATALICIO

Ha dado a luz con toda felicidad una hermosa niña la joven esposa de don Ricardo Carrascosa, tocólogo y cirujano del Hospital Municipal.

MEJORADOS

Se encuentra muy mejorado de la grave dolencia que le obliga a guardar cama el distinguido joven don Cristóbal López Escobar.

También está muy mejorado de las lesiones que sufrió en accidente de automóvil don Leopoldo Yome Pizarro, vice-cónsul y jefe de la Agencia de Turismo en Gibraltar.

ESULTOR

Ha salido para Barcelona el escultor Regino Araujo, que en breve expondrá una colección de sus obras en una de las salas de arte de más prestigio de la capital catalana.

ADQUISICION

El Excmo. Ayuntamiento de ésta ha adquirido al laureado pintor linense José Cruz Herrera, una de sus más bellas obras que enriquecerá la ya larga lista de cuadros que decoran los salones de nuestro Palacio Municipal.

FUNCION BENEFICA

El Grupo Artístico de Educación y Descanso que tan acertadamente dirige el veterano actor y profesor de declamación don Eduardo Gómez de la Mata, está ensayando la conocida obra quiniariana "Lo que hablan las mujeres" que muy en breve pondrá

Cuando el SILVIKLINE no surte efecto, es inútil ensayar nada más.

"Perfumaría Vicente Martínez"

en escena la citada agrupación a beneficio de la Casa del Anciano.

Nokomis.

(Pasa a la página 6)

Dr. Juan Martínez Higuera
Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo
PIEL, VENÉREO Y SIFILIS
Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE
Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil
Enfermedades de los niños. Puericultura
Consulta de 4 a 6 - 6. Millán Astray 15, - Tlfn. 6-7-9

Doctor Cano Torres
Especialista en piel, sífilis y venéreo
Consulta de 4 a 8
Falange Española 63 Teléfono 547

Fernando Bertuchi
MEDICO
CONSULTA DE 6 a 8
G. Franco 26. (Pasaje Baeza) Tlfn. 831, - TETUAN

Dr. Peidro-Miró
GARGANTA-NARIZ-OIDO
Médico especialista de los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona
Ex-jefe de los servicios de Laringotisiología
Consulta: Lunes, miércoles y viernes de 7 a 9 y horas convenientes.
Cónsul Morphi, 12 2.º 1.º Teléfono 112. TETUAN

Doctor Areces Matilla
Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria
Consulta de 4 a 5
Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

El Caudillo ha inaugurado la línea electrificada Madrid-Segovia-Avila

(Viene de la primera página.)
El Ayuntamiento. La inauguración se
ce por momentos y es muy difícil
cil el tránsito por las calles, a
pesar de haber sido tomadas me-
didas para que la circulación no
se dificultase.

El público estacionado en las
calles próximas realiza verdade-
ros esfuerzos para contemplar el
paso del Caudillo.

En el Ayuntamiento, el alcalde
dió al Caudillo la bienvenida con
un sentido y emocionado discurs-
o. — CIFRA.

DISCURSO DEL ALCALDE DE SEGOVIA

Segovia, 9. — El alcalde de
Segovia, don Andrés Reguera, en
el acto de entrega al Caudillo de
la Medalla de Oro de la ciudad,
pronunció las siguientes palabras:

"Excelencia: Al crear el Ayun-
tamiento de Segovia la Medalla de
la ciudad en sus tres categorías
de oro, plata y bronce, tomó el
17 de mayo del año de gracia de
1939, como acuerdo importante
el de otorgar la primera medalla
de oro de Segovia a la excelsa
Patrona de nuestras tierras, la
venerada imagen de Nuestra Se-
ñora de Fuencisla como prueba
de la devoción que por ella sen-
timos todos los segovianos. Y
también ofrecer otra primera me-
dalla de oro a V. E. Generalísimo
Franco, Caudillo de todos los
españoles, para subrayar de ma-
nera firme hasta qué punto Se-
govia aprecia los méritos que ha
hecho contraído para con nuestra
Patria española.

Significaba este acuerdo de la
Corporación municipal con que se
iniciaba la concesión de esta me-
dalla de oro bajo dos admirables
aspectos. En el divino ante la
Reina de los Cielos, en el patrió-
tico ante vuestra persona. El pri-
mero quedó cumplido en el man-
te de nuestra excelsa Patrona
quedó prendida la Medalla de
oro de la ciudad. Para entregar
a V. E. la otra primera medalla,
primera en lo humano, podíamos
haber llegado hasta vos solici-
tando vuestra benévola acogida
pero hemos preferido esperar.
Queríamos entregársela aquí, en
estas tierras segovianas tan lea-
les como nobles. Esperábamos
con impaciencia emocionada vues-
tra visita. Sabíamos que ven-
dríais a nuestra ciudad y esperá-
bamos poder ofrecer el rendido
homenaje de los segovianos y os
esperábamos con impaciencia por
que nos urgía ya el demostrar a
V. E. nuestra admiración por

TETUAN

(Viene de la página 5.)

El cónsul de España en Tetuán y
vocales que forman la Comisión
de Hacienda de la Junta se ce-
lebró sesión a fin de proceder a
la apertura de los pliegos de los
concurstantes a las obras y re-
paraciones anunciadas de las calles
del Ayun. (Fez) y General Mola
(antigua Trancat) y diversas en
el ensanche.

Levantada la correspondiente
acta notarial las respectivas co-
misiones estudiarán las propues-
tas hechas y después de pasar al
Pleno de la Corporación serán
enviadas a la Superioridad para
su aprobación definitiva.

CULTOS RELIGIOSOS

Hoy, domingo, como día de pre-
cepto, tendrán lugar en el templo
de Nuestra Señora de las Victo-
rias misas desde las siete a las
once de la mañana, siete a la Ma-
yor, la de la diez.

En las demás capillas de los
barrios Málagas y Hospitales Ci-
vil y Militar a las horas de cos-
tumbre.

Por la tarde y en la Iglesia
parroquial continuarán los ejerci-
cios y Santo Rosario.

Pasado mañana, día 12 la Con-
gregación de Nuestra Señora del
Pilar celebrará sus cultos tra-
dicionales.

vuestra persona y por vuestra
obra, nuestra lealtad firme y nues-
tra adhesión inquebrantable. La
habéis visto, señor. Segovia ha
vibrado de entusiasmo ante vues-
tra presencia en nuestras calles tan
cargadas de Historia.

La ciudad está viviendo horas
que serán inolvidables y es que
estas tierras segovianas son mo-
destas pero no ceden a nadie un
puesto de honor, en la lealtad,
en el patriotismo y en el fervor
hacia nuestro Caudillo. Y esta
también que los segovianos como
todos los españoles, sabemos bien
que vuestra espada victoriosa ganó
la batalla de la guerra, salvando
la batalla de la paz en la
hora de la reconstrucción espa-
ñola salvando a la Patria de los
que querían esclavizarla y que
vuestra firmeza salvó nuevamen-
te a la Patria al mantenerla ole-
jada del más terrible conflicto
bélico que ha conocido la Histo-
ria. Por todos estos motivos que
nos habla de vuestros sacrificios
y de vuestros desvelos por Espa-
ña, los segovianos queremos
rendiros el tributo de nuestra
gratitud y la ciudad quiere ofre-
ceros la Medalla de Oro.

Aceptarla, señor, como pue-
blo, que es ofrenda espiritual que
tiene raigambre en la lealtad y
en el patriotismo de los segov-
ianos. Y nada más, señor" —
CIFRA.

VISITA A LA ACADEMIA DE ARTILLERIA

Segovia, 9. — Cuando impuse
la Medalla de Oro de la ciudad
al alcalde de Segovia al Caudillo,
y después de su discurso, el Ge-
neralísimo pronunció unas pala-
bras expresando su gratitud y
elogiando a la capital segoviana.

Luego, a requerimiento de la
multitud que se agolpaba en la
plaza y que ya la había tributa-
do calurosas ovaciones en el tra-
yecto desde la catedral al Ayun-
tamiento, se dirigió al balcón y
desde allí pronunció un discurso
muy interesante.

Más tarde, terminado el acto
en el Ayuntamiento, y entre aclamaciones
frenéticas de la multi-
tud, se dirigió a la Academia de
Artillería.

En la puerta principal le reci-
bió el director general de Ense-
ñanza Militar, general Martín Alon-
so con el profesorado.

El Caudillo descendió del co-
che en unión del alcalde y des-
pués de ser cumplimentado por
las citadas autoridades militares
penetró en el recinto de la Aca-
demia donde se le tributaron los
hombres correspondientes a los
acordes del Himno Nacional.

Pasó el Caudillo directamente
al patio de la Academia, donde
revistó a los alumnos que se ha-
llaban formados e inmediatamente
después recorrió las distintas
dependencias del centro militar
con el director y demás jefes. —
CIFRA.

LAS NUEVAS INSTALACIONES Y MATERIAL ELECTRIFICADO DE LA LINEA MADRID-AVILA- SEGOVIA

Segovia, 9. — La antigua com-
pañía de Caminos de Hierro del
Norte de España inauguró en el
año 25 la electrificación de la
rampa de Pajares y en vista de
sus muchas ventajas prosiguió la
iniciación de estos servicios elec-
trificados, en las Secciones de
Madrid-Avila y Villalva-Segovia.

El proyecto se interrumpió en
el 36 y una vez lograda la paz se
iniciaron los trabajos para esta
electrificación. Se inauguró el
trozo Madrid-Escorial, el día 26
de abril de 1944, asistiendo el
Caudillo. El 27 de diciembre del
mismo año se realizaron las prue-
bas oficiales de la electrificación
de Madrid-Avila en presencia del
ministro de Obras Públicas y fi-
nalmente, en diciembre del año
pasado, se terminaron las prue-
bas de Villalva-Segovia.

El recorrido total de Madrid-

Avila, con doble vía es de 120
kilómetros, y de Villalva-Segovia,
con vía única, 62 kilómetros.

La electrificación se ha efec-
tuado con corriente continua de
1.650 voltios en los puntos de
alimentación, procedentes de siete
subestaciones de transformaci-
ón, propiedad de la Renfe.

El material a motor que se
ha previsto para el servicio de
tracción eléctrica de Madrid-Avi-
la-Segovia, es de doce locomoto-
ras de gran velocidad y 24 de
pequeña, para mercancías y 30
unidades de tren para el servicio
de viajeros y mercancías.

Con este sistema se obtienen
importantes ventajas, tales como
intensificar el servicio del tren
de viajeros y mercancías, aumen-
tar la carga de los trenes remol-
cados por locomotoras eléctricas,
mejorando además la regularidad
del servicio. — CIFRA.

LOS MILITARES Y EL PUEBLO DE SEGOVIA HACEN UNA ENTUSIASTA DESPEDIDA AL CAU- DILLO

Segovia, 9. — Terminado el vi-
de honor que se sirvió en la Aca-
demia de Artillería, S. E. el Jefe

del Estado abandonó este centro
militar siendo despedido con los
mismos honores que a su llega-
da.

A las dos y media en punto
inició su marcha el tren mien-
tras que la banda de música de
la Academia interpretaba el Him-
no Nacional. — CIFRA.

EL CAUDILLO ALMORZO EN
LAS ROZAS Y REGRESO DIRE-
CTAMENTE AL PARDO

Madrid, 9. — A las dos y media
en punto de la tarde arrancó de
Segovia el tren eléctrico que lle-
gó a Madrid a las cinco menos
cuarto de la tarde.

Durante el viaje el convoy
no hizo más paradas que en Las
Rozas donde almorzó el Caudillo
y su comitiva. — CIFRA.

EL GENERALISIMO LLEGO AL PARDO

El Pardo, 9. — Poco después de
las cuatro y media de la tarde,
llegó a su residencia el Genera-
lísimo Franco, acompañado del
ministro de Obras Públicas, del
jefe de su Casa Militar, del capi-
tán general de la primera región y
del general Franco Salgado. —
CIFRA.

El Pardo, 9. — Poco después de
las cuatro y media de la tarde,
llegó a su residencia el Genera-
lísimo Franco, acompañado del
ministro de Obras Públicas, del
jefe de su Casa Militar, del capi-
tán general de la primera región y
del general Franco Salgado. —
CIFRA.

El Pardo, 9. — Poco después de
las cuatro y media de la tarde,
llegó a su residencia el Genera-
lísimo Franco, acompañado del
ministro de Obras Públicas, del
jefe de su Casa Militar, del capi-
tán general de la primera región y
del general Franco Salgado. —
CIFRA.

El Pardo, 9. — Poco después de
las cuatro y media de la tarde,
llegó a su residencia el Genera-
lísimo Franco, acompañado del
ministro de Obras Públicas, del
jefe de su Casa Militar, del capi-
tán general de la primera región y
del general Franco Salgado. —
CIFRA.

El Pardo, 9. — Poco después de
las cuatro y media de la tarde,
llegó a su residencia el Genera-
lísimo Franco, acompañado del
ministro de Obras Públicas, del
jefe de su Casa Militar, del capi-
tán general de la primera región y
del general Franco Salgado. —
CIFRA.

El Pardo, 9. — Poco después de
las cuatro y media de la tarde,
llegó a su residencia el Genera-
lísimo Franco, acompañado del
ministro de Obras Públicas, del
jefe de su Casa Militar, del capi-
tán general de la primera región y
del general Franco Salgado. —
CIFRA.

El Pardo, 9. — Poco después de
las cuatro y media de la tarde,
llegó a su residencia el Genera-
lísimo Franco, acompañado del
ministro de Obras Públicas, del
jefe de su Casa Militar, del capi-
tán general de la primera región y
del general Franco Salgado. —
CIFRA.

El Pardo, 9. — Poco después de
las cuatro y media de la tarde,
llegó a su residencia el Genera-
lísimo Franco, acompañado del
ministro de Obras Públicas, del
jefe de su Casa Militar, del capi-
tán general de la primera región y
del general Franco Salgado. —
CIFRA.

del Estado abandonó este centro
militar siendo despedido con los
mismos honores que a su llega-
da.

A las dos y media en punto
inició su marcha el tren mien-
tras que la banda de música de
la Academia interpretaba el Him-
no Nacional. — CIFRA.

EL CAUDILLO ALMORZO EN LAS ROZAS Y REGRESO DIRE- CTAMENTE AL PARDO

Madrid, 9. — A las dos y media
en punto de la tarde arrancó de
Segovia el tren eléctrico que lle-
gó a Madrid a las cinco menos
cuarto de la tarde.

Durante el viaje el convoy
no hizo más paradas que en Las
Rozas donde almorzó el Caudillo
y su comitiva. — CIFRA.

EL GENERALISIMO LLEGO AL PARDO

El Pardo, 9. — Poco después de
las cuatro y media de la tarde,
llegó a su residencia el Genera-
lísimo Franco, acompañado del
ministro de Obras Públicas, del
jefe de su Casa Militar, del capi-
tán general de la primera región y
del general Franco Salgado. —
CIFRA.

SILVIKLINE

Evita la caída del cabello

"Perfumería Vicente Martínez"

Discurso del Caudillo

(Viene de la primera página.)
tros gestos, más debemos afir-
mar nuestra Revolución. (Muy
bien. Aplausos). ¿Y qué es nues-
tra Revolución? Nuestra Revolu-
ción es lo contrario de lo que
por el mundo el vulgo entiende.
Nuestra Revolución son los bra-
zos abiertos, no los puños cerra-
dos. Nuestra Revolución, es la
Justicia. Nuestra Revolución es
la elevación moral de nuestros
hijos. Nuestra Revolución es el
pan de cada día. Nuestra Revolu-
ción (una enorme ovación impide
oír el final). Nuestra Revolu-
ción es la justicia en los cam-
pos y en la ciudad; la extirpa-
ción de los parados; es la multi-
plicación de las fuentes de tra-
bajo, es la hermandad entre las
clases. (Muy bien. Grandes víto-
res y aplausos). Nuestra Revolu-
ción es la elevación moral y
material de los españoles. Nuestra
Revolución tiene tres partes:
una espiritual, otra patriótica,
otra material.

Si los demás no saben hacer
la Revolución más que en lo
material nosotros la hacemos en
lo espiritual, en lo patriótico, en
lo social. (Muy bien. Grandes
aplausos).

No hay movimiento político en
el mundo que no diga perseguir
como fin el bien general de los
administrados o sea su bien ma-
terial. Pues nosotros que somos
un pueblo católico, afirmamos
que no puede lograrse ese bien
material si no lo presiden los
principios de un orden moral su-
perior, los principios espirituales
del Evangelio y aún (grandes
aplausos impiden oír el final), y
aún habríamos de tener lo espiri-
tual del Evangelio y lo mate-
rial y nos faltaría algo más: la
herencia de nuestros mayores, la
Historia de lo que constituyó
nuestra hermandad, la que nos
dió un título, como pueblo, lo que
llevó nuestras banderas por el
mundo, lo que nos da fortaleza
y prestigio. (Muy bien. Aplausos).

Y precisamente por este hecho,
por haber alumbrado una nueva
Revolución, sirviendo el único y
verdadero sentido de la vida, es
por lo que en el mundo se nos
combate, incluso en donde debie-
ra estar más su admiración. La
comparación la tenéis muy cla-
ra.

Nuestra Revolución es un signo
contrario a lo que en el mun-
do se lleva. Hay una Revolución
que avanza por el mundo que se
ha hecho vieja, que ha fracasado:
me refiero a la revolución

marxista. Ni aún en aquellos paí-
ses que la tomaron como norma
de sus campos, dilatados de ri-
quezas incalculables se cultiva
hoy la doctrina marxista. La do-
ctrina marxista se mantiene como
doctrina de exportación, como
doctrina para destruir las nacio-
nes, para enfrentar a unos hom-
bres contra otros, como doctrina
que debilita, como arma de des-
trucción.

La Revolución es una cosa cara
y porque una cosa cara no
puede llevarse a cabo si no tiene
lugar una mejora económica que
haga la Revolución posible. Lo so-
cial descansa en lo económico y
por eso de que descansa en lo
económico han fracasado en este
orden material las revoluciones
extrañas de todos aquellos que
quisieron hacer revoluciones des-
truyendo y atacando los princi-
pios del progreso económico. Y
estos son los derechos a la pro-
piedad, el derecho a poseer el
único estímulo para el trabajo,
para la producción y multiplicación
de bienes, principio de la inicia-
tiva privada que es creadora de
riqueza a través de los siglos, de
iniciativas y actividades particu-
lares que nacieron de nuestras
principales fuentes de trabajo,
porque las iniciativas estatales
son pobres y menguadas y ahí es-
ta la explicación socialista que
sólo logra arruinar a las nacio-
nes. Es necesario el esfuerzo de
todas las inteligencias para que
haya nuevas iniciativas que alum-
bren las fábricas, los centros de
producción, que multipliquen los
centros de trabajo, que haya in-
ventos y que la nación progrrese.
Y hay una tercera cosa que es
el capital. El capital acumulado
por el ahorro indispensable para
levantar las empresas, insustituí-
ble para crear el crédito, para
que se puedan pagar los jorna-
les, almacenar las materias pri-
mas y los artículos fabricados,
para que sea posible el ciclo en-
tero de la producción.

En todos aquellos países don-
de se atacaron estos principios,
como en Rusia, los obreros y tra-
bajadores bajaron al más bajo de
los niveles, después de haber pa-
sado por el calvario de millones
de seres muertos por el hambre.
Esta es la realidad que no se
quiere que se conozca. No se nos
quiere creer porque estamos en
el camino de la verdad. (Muy
bien).

Alegraría a muchos el destruir
una solución inédita, social cató-
lica española (muy bien, aplausos),
y por eso yo os digo que

nuestra Revolución está llena de
vida, porque todavía no hemos
hecho más que empezar. Hemos
creado los instrumentos. Hemos
luchado en seis años difíciles de
guerra exterior, de navicerts, de
limitaciones, de falta de cose-
chas, de productos y de abonos.
Pero no es nuestra la culpa. La
culpa es de los que desencadena-
ron en el mundo la guerra y de
los que han limitado nuestro
aprovisionamiento. (Aplausos).

España tiene ya 26 millones de
habitantes. España crece todos
los años en 300.000 almas, o sea
que se constituyen aproximada-
mente más de cien mil hogares y
la Patria no crece. Nuestros ter-
ritorios son los mismos desde
hace cincuenta años. Por tanto,
tenemos que trabajarlos mejor.
No debemos dejar que nada se
pierda ni se malogre. Hemos de
tener más fábricas, más fuentes
de trabajo, más riqueza, porque
si no, acabaríamos arruinados y
en la miseria. Y esta es la gran
labor del régimen español: levan-
tar a todos los españoles a un
nivel mejor de vida.

Son vergonzosas de todavía nues-
tras estadísticas de lo que con-
sume el hombre español, espe-
cialmente en Castilla, de lo que
consume de lana, de hierro, de
algodón, de leche, de manteca,
de azúcar, de frutos. Por eso,
muchas veces, al contemplar esta
recia raza castellana, sobria,
curtida, no nos apercibimos de
que está envejecida prematura-
mente por falta de alimentos, por
falta de frutos, por falta de azú-
car (muy bien). Esta ordenación
que España necesita comprende-
re que no quede hacerse en un
día.

Hemos hecho nuestros proyec-
tos de Obras Públicas. Hemos ido
a fiscalizar los últimos rincones
de cuevas y viviendas. Nos he-
mos convencido desde el princi-
pio de la guerra que más del
treinta por ciento de las vivien-
das españolas eran insalubres.
Que había que construir de nue-
vo 150.000 casas más todos los
años, para nuevos matrimonios,
igualmente, que teníamos que re-
gar nuevos campos, construir
nuevos ferrocarriles, ¿y creéis
que acaso esto puede lograrse
con un Gobierno cada día, en-
frentados unos españoles con
otros, haciendo sujeto político de
lo que tanto necesita nuestro
pueblo?

(Grandes aplausos y un cla-
moso NO en el público).

Y esta es la razón de nuestra
permanencia, esta es la razón de
la unidad que yo os pido a todos
los españoles para defender lo
que es vuestro. Si vuestra buena
voluntad no es comprendida y
no podemos vivir mirando al ex-
terior, viviremos mirando al in-
terior (muy bien, muy bien), pa-
ra el bien de los españoles, para
acoger a los españoles con los
brazos abiertos, sin mirar a su
pasado, pero exigiéndoles, sí, un
caminar firme de lealtad en el
presente. ¡Arriba España!.

Grandes aplausos acogen las
últimas palabras de S. E. — CI-
FRA.

Una comida extraordinaria a los reclusos del Sarchal

Ayer con motivo de la festivi-
dad del día, el Ayuntamiento
ofreció una comida extraordinaria
a los reclusos de la Prisión del
Sarchal, que consistió en una
paella con carne, pescado y fru-
tas.

Asistieron al acto el concejal
señor Castillo, en representación
del señor alcalde, don Francisco
Ruiz Sánchez, y el Rvdo. P. don
Bernabé Perpén.

También les fueron ofrecidos
a los reclusos cigarrillos como do-
nativo de la Compañía Canariense
de Tabacos.

El P. Perpén les dirigió una
sentida y elocuente plática, re-
sultando el acto extraordinaria-
mente patriótico.